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Equipes de conservação reforçam 
a manutenção de aceiros para 
evitar expansão de focos de 

incêndio

Itapira é contemplada no Novo 
PAC do Governo Federal com 
construção de UBS em Barão 

Ataliba Nogueira

‘Café com 
Viola’ no 
próximo 

domingo será 
na histórica 
Fazenda da 
Barra em 

Jaguariúna

Veiling Market deve 
antecipar a compra de 60% 
da produção de flores para o 

Dia da Mães

Martinho Prado: entregue a 
titularidade de propriedade 
para 99 moradores da Vila 

Esperança

Mogimiriano 
é campeão 
paralímpico 
de Tênis de 
Mesa em 

competição 
nacional 

Agência 
reguladora 

realiza 
pesquisa de 

satisfação dos 
serviços de 
saneamento 
básico em 
Amparo

Prefeitura de 
Jaguariúna 

implanta área 
de triagem 

para reciclar 
materiais 

descartados 
da construção 

civil

“Holambra 
é + 

Emprego” 
fecha 

2023 com 
160 vagas 

preenchidas

Prefeitura entrega títulos de regularização fundiária e garante 
segurança jurídica para 240 famílias de Artur Nogueira

Em uma cerimô-
nia especial  reali-
zada na tarde desta 
quinta-feira (14), a 
Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio 
da Secretaria de Pla-
nejamento,  entre-
gou títulos de regu-
larização fundiária 
para 240 famíl ias 
dos bairros Parque 
dos Trabalhadores, 
Coração Criança e 
Desmembramento 
Lolli. O evento con-
tou com a presença 
de autoridades locais 
e estaduais, além de 
um grande número 
de moradores bene-
ficiados. A cerimô-
nia foi marcada pela 
emoção dos morado-
res que, após anos de 
espera, finalmente 
receberam a escritu-
ra definitiva de seus 
terrenos. 
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A Renovias está intensificando o trabalho de manutenção e cons-
trução de aceiros, ao longo da malha viária, especialmente em regiões 
próximas a plantações de cana de açúcar. Este trabalho requer atenção 
especial entre os meses de março e junho, período de estiagem, com 
maior risco de incêndio.

Aceiros são faixas existentes no limite da faixa de domínio, onde 
a vegetação é completamente eliminada da superfície do solo com a 
finalidade de prevenir a passagem do fogo para área de vegetação, 
evitando assim queimadas ou incêndios.

No último dia 1º de 
março, o Centro Paralím-
pico Brasileiro, em São 
Paulo, foi palco de uma 
emocionante e disputada 
competição de Tênis de 
Mesa. No evento, que 
marcou a primeira etapa 
do TMB Platinum Brasi-
leiro Interclubes Olímpi-
co e Paralímpico – Ciclo 
I - 2024, o mesatenista 
Luiz Filipe Guarnieri Ma-
nara se consagrou como 
campeão na Classe 8 
Paralímpica. Além de 
competidor, ele é treina-
dor da Sejel (Secretaria 
de Esporte Juventude e 
Lazer) da Prefeitura de 
Mogi Mirim, que dá todo 
o respaldo para a prepa-
ração e competições. 

160 pessoas conquis-
taram um novo emprego 
em 2023 por meio da 
plataforma “Holambra 
é + Emprego”, desen-
volvida pela Prefeitura. 
A ferramenta, criada em 
novembro de 2022

A prefeitura informa 
que a Agência Regu-
ladora dos Serviços de 
Saneamento (ARES-P-
CJ), consórcio público 
de direito público criada 
para atender as exigên-
cias da Lei federal nº 
11.445/2007 (Diretrizes 
Nacionais para o Sa-
neamento Básico) está 
realizando uma pesqui-
sa de satisfação sobre a 
qualidade dos serviços 
de saneamento básico 
em Amparo.

Em portaria publicada pelo Ministério da Saúde 
no último dia 7 de março, o Governo Federal divulgou 
o resultado do processo de seleção para participação em 
modalidades específicas do eixo da Saúde no Programa 
de Aceleração do Crescimento (Novo PAC) e Itapira 
foi contemplada com o projeto de construção de uma 
nova UBS (Unidade Básica de Saúde) no bairro Barão 
Ataliba Nogueira.

Foi um sábado especial e emocionante para 
99 moradores da Vila Esperança, antiga Rua 
dos Alagoanos, no Distrito de Martinho Prado 
Júnior. Eles receberam das mãos do prefeito 
Rodrigo Falsetti, do vice-prefeito, major Mar-
cos Tuckumantel, as escrituras de suas casas. 
A iniciativa é uma parceria da Prefeitura com 
o Governo do Estado por meio do Programa 
Cidade Legal.

O Café com Viola des-
te domingo, dia 24 de 
março, será especial em 
homenagem ao mês das 
mulheres. Em vez do 
tradicional palco do Cen-
tro de Cultura Caipira, 
na Estação de Guedes, 
dessa vez o evento vai 
acontecer na Fazenda da 
Barra, a partir das 10h. A 
entrada é gratuita.

Além da apresenta-
ção da Orquestra Vio-
leiros de Jaguary, o Café 
com Viola deste domin-
go terá visita guiada ao 
interior da sede da Fa-
zenda da Barra

A Secretaria de Obras 
e Serviços de Jaguariúna 
implantou a Área de 
Triagem e Transbordo 
de Resíduos

A expectativa é de que 166 produtores de flores e 
plantas ornamentais participem desta grande “feira 
de negócios”, a ser realizada pela Cooperativa Veiling 
Holambra nos dias 21 e 22 de março. O evento é uma 
oportunidade para os clientes (supermercados e autoa-
tendimento, Centrais de Abastecimento, floriculturas, 
distribuidoras, lojistas, decoradores etc.)
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ARTIGOS

A Revisão da Vida 
Toda tem sido alvo de 
intensos debates e con-
trovérsias, especial-
mente no que diz res-
peito aos números di-
vulgados pelo governo e 
a postura de alguns ve-
ículos de comunicação. 
Este artigo argumenta 
que o Supremo Tribu-
nal Federal (STF) deve 
tomar medidas para 
combater a dissemi-
nação de informações 
falsas, que distorcem a 
realidade e prejudicam 
a compreensão pública 
do assunto.

O governo busca le-
var para a mídia um cus-
to inverídico, buscando 
causar um terrorismo 
estrutural e financeiro 
na sociedade, na cega e 
inconsequente busca de 
anular este direito dos 
aposentados lesados 
pelo INSS. Interessante 
que as cifras recebidas 
pelas aposentadorias 
destes cidadãos preju-
dicados não é exposta, 
ou seja, os bilhões de 
reais que desde 1999 
o INSS economizou 
por pagar benefícios a 
menor.

O governo tem pro-
pagado números infla-
dos e inverídicos sobre 
os custos da Revisão da 
Vida Toda, alegando 
um impacto financeiro 
exorbitante de R$ 480 
bilhões, sem apresentar 
qualquer embasamen-
to técnico ou estudo 
confiável que respalde 
essas alegações. Essa 
estratégia, além de ser 
irresponsável, busca 
criar um clima de temor 
e confusão na sociedade 
e até mesmo entre os 
Ministros do STF. E 
mais, estes números em 
momento algum foram 
juntados no processo 
que corre na mais alta 
Corte Nacional, onde 
em dois plenários o 
direito de revisar os be-

nefícios foi garantido.
Contrariamente às 

afirmações do governo, 
o Instituto de Estudos 
Previdenciários (IE-
PREV) apresentou da-
dos que desmistificam 
os números inflados, 
demonstrando que o 
impacto financeiro da 
Revisão da Vida Toda 
é significativamente 
(ou, caso prefiram, ab-
surdamente) menor. 
De acordo com suas 
análises, o custo real da 
medida não ultrapassa 
3 bilhões de reais ao 
longo de 10 anos. Essa 
discrepância entre os 
dados reais e os divul-
gados pelo governo res-
salta a importância de 
se combater a dissemi-
nação de informações 
falsas e a manipulação 
da opinião pública.

Além da responsabi-
lidade do governo em 
divulgar informações 
precisas e embasadas, é 
fundamental destacar a 
postura dos jornalistas 
e veículos de comuni-
cação na dissemina-
ção desses números 
inflados. A publicação 
de informações não 
verificadas contribui 
para o pânico e a desin-
formação, minando a 
confiança na instituição 
jornalística e dificultan-
do o processo de análise 
e debate público sobre 
questões previdenciá-
rias complexas.

Se mostra uma total 
irresponsabilidade edi-
torial publicado estes 
números sem qualquer 
análise crítica, será que 
estes jornalistas sabem 
que o INSS paga hoje 
cerca de 36 milhões de 
benefícios (onde mais 
de 90% não caberia 
a ação: com mais de 
10 anos, assistenciais, 
benefícios concedidos 
pós reforma, benefícios 
por incapacidade de no 
máximo 90 dias, dentre 

outros) e o INSS alega 
que caberia a ação para 
possíveis 52 milhões de 
benefícios?

Isso é subestimar os 
jornalistas, a sociedade 
e os julgadores. E mais, 
um estudo elaborado 
com dinheiro público.

Diante do cenário de 
desinformação e mani-
pulação, cabe ao STF 
assumir um papel de 
liderança na defesa da 
verdade e da transpa-
rência. É imperativo 
que a Suprema Corte 
atue de forma proativa 
na promoção do de-
bate público baseado 
em dados precisos e na 
desmistificação de in-
formações falsas. Além 
disso, o tribunal deve 
adotar medidas para 
responsabilizar aqueles 
que deliberadamente 
propagam fake news e 
distorcem a realidade 
em questões de interes-
se público.

Em suma, a Revisão 
da Vida Toda e a disse-
minação de números 
inflados pelo governo 
destacam a necessidade 
urgente de combater a 
fake news e a desinfor-
mação, especialmente 
em questões que afe-
tam diretamente a vida 
e o bem-estar dos ci-
dadãos. O STF, como 
guardião da Consti-
tuição e defensor dos 
direitos fundamentais, 
tem a responsabilidade 
de liderar esse combate 
e garantir que o debate 
público seja pautado 
pela verdade e pela in-
tegridade informativa.

Esperamos que o 
STF severamente com-
bata essa fake news 
atuarial.

*João Badari é ad-
vogado especialista em 
Direito Previdenciário 
e sócio do escritório 
Aith, Badari e Luchin 
Advogados

O mundo precisa de 
heróis. E você pode ser 
um deles. Não é preciso 
perpetrar fabulosas faça-
nhas. Basta fazer aquilo 
de que o mundo precisa. 
E do que é que o mundo 
anda precisando? De pes-
soas sensíveis e conscien-
tes, que se apiedem dele. 
Que o não maltratem, 
como tem sido até agora. 
Uso indiscriminado, abu-
sivo e fatal dos recursos 
naturais, todos finitos. 
Desconsideração geral 
para com a água, o mais 
precioso líquido, sem 
o qual não há qualquer 
hipótese de vida.

Gestos anônimos de 
pessoas que constatam 
o estado de necessidade 
do planeta podem fazer 
a diferença. Conheço um 
jovem que começou a 
plantar árvores em sua 
cidade. Convenceu seu 
pai a acompanhá-lo. O 
idoso, que já não se en-
tusiasmava com nada, foi 
despertado para a causa. 
Hoje, a cidade deles é 
outra.

Já comentei o belo 
exemplo de um morador 

da Zona Leste paulistana, 
ainda hoje um espectro 
mais cinza do que verde, 
que recuperou a mata ci-
liar de um córrego e criou 
– sozinho – verdadeiro 
parque. 

Menciono agora o 
paranaense Diego Sal-
danha, de 37 anos, que 
vive em Colombo, região 
metropolitana de Curiti-
ba. O rio Atuba, no qual 
brincava quando criança, 
foi inteiramente poluído. 
É o que acontece com a 
maior parte dos riachos, 
córregos e rios, empor-
calhados pela falta de 
educação ambiental que 
predomina. Ele construiu 
uma barreira de garrafas 
pet para recolher todo o 
resíduo sólido da água 

Deu certo. O projeto 
foi chamado “Eco Bar-
reira Rio Atuba” e Diego 
ganhou, no ano passado, 
a 13ª edição do Prêmio 
Hugo Werneck, na cate-
goria melhor exemplo de 
iniciativa individual. 

Além desse trabalho 
sozinho e concreto, Diego 
estudou e se aprofundou 
em ecologia. É palestran-

te e criador de conteúdo 
nas redes sociais, como 
influencer de mais de 
dois milhões de seguido-
res no TikTok, Instagram 
e YouTube. Já retirou 
mais de vinte toneladas 
de lixo das águas. A qua-
lidade melhorou e sua 
iniciativa ajudou a evitar 
os alagamentos. 

São três exemplos de 
algo que muda o pano-
rama de abandono das 
cidades. Tenho a certeza 
de que em sua cidade 
haverá alguma coisa a ser 
feita. Fazer mudas, for-
mar viveiros, replantar. 
Ajudar a limpar os espa-
ços tomados por resíduos 
sólidos. Restaurar matas 
ciliares. Há um campo de 
trabalho imenso, à espe-
ra das melhores almas. 
Espero que você venha a 
ser uma delas. As futuras 
gerações agradecerão.

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIREGIS-
TRAL, docente da Pós-
-graduação da UNINOVE 
e Secretário Executivo 
das Mudanças Climáticas 
de São Paulo.

O riso é uma habilidade 
humana inata que ante-
cede até mesmo nossas 
primeiras palavras. Para 
além do mero entrete-
nimento, este é um dom 
extraordinário que traz 
alegria e saúde para as 
nossas vidas. No entanto, 
com o amadurecimento e 
os estresses do cotidiano, 
frequentemente esquece-
mos o simples prazer do 
riso. Enquanto as crianças 
riem livremente e várias 
vezes em um único dia, 
os adultos tendem a rir de 
forma seletiva e rara.

Depois da infância e 
adolescência, as pessoas 
trazem uma camada cons-
ciente de reflexão ao riso: 
quando é apropriado dar 
risada? O que os outros 
pensarão de mim se eu rir 
agora? Estou em um em-
prego sério e não posso rir 
aqui… e assim por diante. 
Em uma notícia encora-
jadora, se nos sentimos 
um pouco carentes de rir, 
podemos nos envolver in-
tencionalmente em exer-
cícios de riso, provocar 
humor e sorrisos. Com 
prática, repetição e tempo, 
podemos estimular vias 
neurais orientadas que 
nos conduzem à leveza e 
alegria.

Esses estímulos não 
apenas cultivam uma dose 
de bem-estar positivo, 
mas também incentivam 
a liberação de neurotrans-
missores essenciais – do-
pamina, oxitocina, sero-

tonina e endorfinas. Ao 
mesmo tempo, ajudam a 
neutralizar a influência 
corrosiva de hormônios do 
estresse como o cortisol e 
a adrenalina.

Desde o momento em 
que abrimos os olhos para 
um novo amanhecer, po-
demos ativar uma abun-
dância de ferramentas de 
riso e provar o efeito posi-
tivo dele. É possível definir 
o ‘tom’ de como será o 
nosso dia: primeiro sorria 
e depois ria suavemente 
para você mesmo. Este é 
meio simples, mas eficaz 
de sinalizar os hormônios 
de bem-estar.

Seja assistir a comé-
dias, sair com amigos, 
participar de um clube de 
Yoga do Riso (sim, eles 
existem) ou simplesmente 
aprender a rir de alguns de 
nossos próprios contra-
tempos, as possibilidades 
de atrair mais riso para 
nossas vidas são abun-
dantes.

Aqui estão algumas óti-
mas razões para deixar o 
riso fluir livremente em 
sua vida:

Constrói Resiliência: 
aprender a rir de si mesmo 
ajuda você a se adaptar ao 
estresse e à adversidade 
com graça;

Cria uma Mentalidade 
Positiva: o efeito do riso 
reconfigura seu cérebro 
e promove uma visão po-
sitiva. Estimula a neuro-
plasticidade, alterando a 

química do cérebro para 
melhor;

Aprimora a comuni-
cação e conecta pessoas: 
o riso compartilhado for-
talece os laços e promove 
empatia. É uma ferramen-
ta poderosa para constru-
ção de equipes;

Reduz o estresse: dar 
risada é um redutor natu-
ral do estresse. Ele alivia 
emoções desafiadoras, 
libertando tanto o corpo 
quanto a mente do contro-
le do estresse;

Impulsiona a Criativi-
dade e a Produtividade: 
assim como a meditação, o 
riso o traz para o momento 
presente, aumentando a 
criatividade e o foco;

Aumenta a oxigenação: 
a prática melhora o fluxo 
de oxigênio para o corpo 
e o cérebro, otimizando 
sua função, concentração 
e produtividade;

Promove a Ludicidade: 
rir nutre a imaginação, 
a resiliência cognitiva e 
emocional e enriquece 
suas interações com os 
outros.

Priorize o riso para sua 
saúde e felicidade. Não é 
apenas uma consequência 
da alegria; é um caminho 
para ela.

*Ros Bem-Moshe é es-
pecialista em bem-estar 
e Psicologia Positiva, es-
tudiosa dos benefícios da 
risada há mais de 20 anos 
e autora do livro “O efeito 
do riso” (Latitude).

A necessidade de o 
STF combater as fake 
news na Revisão da 

Vida Toda

Você pode ser herói

Sete motivos para 
rir mais todos os 

dias

*
Por João Badari

*
Por  José Renato Nalini

*
Por  Ros Ben-Moshe
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Da Redação

A Renovias está in-
tensificando o trabalho 
de manutenção e cons-
trução de aceiros, ao lon-
go da malha viária, es-

pecialmente em regiões 
próximas a plantações 
de cana de açúcar. Este 
trabalho requer atenção 
especial entre os meses 
de março e junho, pe-
ríodo de estiagem, com 

maior risco de incêndio.
Aceiros são faixas 

existentes no limite da 
faixa de domínio, onde 
a vegetação é comple-
tamente eliminada da 
superfície do solo com a 
finalidade de prevenir a 
passagem do fogo para 
área de vegetação, evi-
tando assim queimadas 
ou incêndios.

No período de es-
tiagem, a preocupação 
com os focos de incên-
dio aumenta, por isso, 
a Concessionária tra-
balha para reduzir os 
riscos. Na rodovia Gov. 
Dr. Adhemar Pereira de 

Barros (SP-340) o tra-
balho de manutenção e 
construção de aceiros 
está sendo realizado 
nos seguintes trechos: 
do km114 ao 118 (Cam-
pinas) e do km 235 ao 
241 (Casa Branca). Na 
rodovia SP-342, os acei-
ros estão passando por 
manutenção do km 184 
ao 191, em Mogi Guaçu 
e Espírito Santo do Pi-
nhal.

Além deste trabalho 
específico voltado à pre-
venção de incêndios, a 
Concessionária segue 
com a programação de 
roçadas manuais e me-

cânicas ao longo de toda 
a extensão de sua malha 
viária.

A Concessionária re-
força aos clientes que 
respeitem a sinalização 
e os limites de velocida-
de ao passar pelos locais 
com obras e/ou serviços 
de manutenção, uma vez 
que operários estão nas 
imediações da pista.

Para evitar possíveis 
transtornos nos locais 
com restrições de tráfe-
go, recomenda-se, sem-
pre que possível, que 
programem seus deslo-
camentos. As condições 
do trânsito estão dispo-

níveis no site www.reno-
vias.com.br.

O Sistema de Aten-
dimento aos Usuários 
(SAU) da Renovias está 
à disposição dos moto-
ristas, 24 horas por dia. 
Para acioná-lo, basta li-
gar no 0800 055 9696 
ou usar um dos fones de 
emergência, implanta-
dos a cada quilômetro.

A Renovias destaca 
ainda que o cronogra-
ma de obras é dinâmico 
e poderá sofrer altera-
ções. Em caso de condi-
ções climáticas desfavo-
ráveis, os serviços serão 
reprogramados.

Equipes de conservação reforçam a manutenção de 
aceiros para evitar expansão de focos de incêndio

Neoenergia Elektro concede descontos para dívidas de 
moradores do interior e litoral do Estado de São Paulo

São Paulo tem saldo de 38.499 empregos com 
carteira assinada em janeiro de 2024

Postos do Poupatempo em 12 cidades estarão fechados 
nesta terça-feira (19), devido a feriados municipais

Da Redação

Junto com outras 700 
empresas brasileiras, 
a Neoenergia Elektro 
participa com ofertas 
especiais do MegaFeirão 
Serasa e Desenrola, ade-
rindo ao maior mutirão 
nacional para combater 
a inadimplência. O es-
forço conta com a par-
ticipação do Programa 
Desenrola Brasil e tem 
atendimento presencial 

nas agências dos Cor-
reios.

Na Neoenergia Elek-
tro, os abatimentos dos 
valores devidos variam 
de 12,3% a 89,7%. A 
distribuidora atende a 
mais de 6 milhões de 
habitantes em 228 mu-
nicípios. Ao todo, tem 
um volume de base na 
Serasa de 238.634 regis-
tros e um tempo de dívi-
da que chega a 965 dias. 
O ticket médio da dívida 

nessa distribuidora é de 
R? 1.620,00.

Como visualizar a 
dívida e pagar

Cerca de 30% dos 
habitantes do estado 
estão com pendências 
em aberto com suas con-
tas básicas, segundo o 
Mapa de Inadimplência 
e Renegociação de Dívi-
das da Serasa. Além da 
energia, o segmento de 
contas básicas inclui 

também as dívidas de 
água e gás.

O s  c o n s u m i d o r e s 
podem visualizar suas 
dívidas com a conces-
sionária e quitá-las at-
ravés do site da Sera-
sa, do aplicativo Serasa 
disponível no Google 
Play e na App Store, ou 
entrar em contato pelo 
WhatsApp. Mas atenção: 
o único número da Sera-
sa é o (11) 99575–2096. 
Observe se é com esse 

número que você está 
conversando, evite ser 
vítima de fraude.

Para aproveitar ofer-
tas de outros segmentos

C o n s u m i d o r e s  d e 
todo o país podem aces-
sar os canais oficiais da 
empresa até 28 de março 
e negociar com descon-
tos especiais.

MegaFeirão online:
S i t e :  h t t p s : / /

w w w ? s e r a s a l i m p a -
nome?com?br

App Serasa no Google 
Play e App Store

WhatsApp 11 99575–
2096

MegaFeirão presen-
cial:

As negociações tam-
bém ocorrem de forma 
presencial nas agências 
dos Correios de todo o 
Brasil, sem cobrança de 
taxa extra.

Da Redação

São Paulo é a Uni-
dade da Federação com 
o maior saldo positivo 
de vagas com carteira 
assinada em janeiro de 
2024. São 38.499 novos 
postos formais, resultado 
de 639.442 admissões e 
600.943 demissões. Em 
toda a Região Sudeste 
foram 57,2 mil. Os dados 
do Cadastro Geral de 
Empregados e Desem-
pregados (Novo Caged) 
foram divulgados nesta 
sexta-feira, 15 de março, 
pelo Ministério do Tra-
balho e Emprego. Em 
São Paulo, o resultado 
foi positivo em três dos 
cinco grandes setores 
avaliados.

O principal destaque 
paulista foi a área de In-
dústria, que terminou o 
mês com um 

saldo de 25,2 mil va-
gas. A Construção teve 
saldo positivo de 19,1 
mil. O setor de Serviços 
aparece na sequência, 
com 13,6 mil. Os setores 
que registraram saldo 
negativo em janeiro de 
2024 no estado foram 
Agropecuária (-5.068) e 
o Comércio, com -14.499 
vagas.

Na divisão por mu-
nicípios, São Paulo re-
uniu o maior saldo do 
período. Foram 6.870 
novas vagas com carteira 
assinada, o que levou o 
estoque na capital a um 
total de 4,7 milhões de 

pessoas formalizadas. Na 
sequência dos cinco mu-
nicípios com maior saldo 
aparecem Sertãozinho 
(1.630), Franca (1.519), 
Campinas (1.489) e Gua-
rulhos (1.471).

NACIONAL — O Bra-
sil abriu 2024 com o 
terceiro melhor janei-
ro na geração de em-
pregos formais da série 
histórica iniciada em 
2002. O saldo positi-
vo foi de 180.395 vagas 
com carteira assinada, 
resultado de 2.067.817 
admissões e 1.887.422 
desligamentos.

O resultado é 100% 
maior do que os 90 mil 
criados em janeiro de 
2023. O saldo do mês 
só é inferior ao registra-

do em janeiro de 2021, 
na retomada da econo-
mia após o período mais 
crítico da pandemia de 
Covid-19, e praticamente 
empata com janeiro de 
2010, quando houve sal-
do de 181,4 mil postos. 
O estoque, ou seja, o 
número total de pessoas 
trabalhando com carteira 
assinada no Brasil, che-
gou a 45,6 milhões.

O saldo de janeiro fi-
cou positivo em 25 das 27 
Unidades da Federação 
e em quatro dos cinco 
grandes grupamentos 
de atividades econômi-
cas. O maior crescimen-
to ocorreu no setor de 
Serviços, com saldo de 
80.587 postos (+0,4%) 
e destaque para Infor-

mação, comunicação e 
atividades financeiras, 
imobiliárias, profission-
ais e administrativas, 
que apresentou saldo de 
47.352 empregos no mês.

O  s e g u n d o  s e t o r 
com maior geração de 
empregos com cartei-
ra assinada em janei-
ro foi a Indústria, com 
67.029 (+0,8%), segui-
do da Construção Civ-
il, 49.091 (+1,8%), e da 
Agropecuária, que gerou 
21.900 postos (+1,2%). 
O Comércio foi o úni-
co setor com resulta-
do negativo em janeiro, 
com perda de 38.212 
empregos (-0,4%).

ESTADOS — Entre as 
Unidades da Federação, 
os maiores saldos ocor-

reram em São Paulo, com 
geração de 38.499 postos 
de saldo em janeiro de 
2024, seguido por San-
ta Catarina, que gerou 
26.210 vagas com cartei-
ra assinada, e pelo Rio 
Grande do Sul (20.810).

S A L Á R I O S  —  O 
salário médio real de 
admissão no país foi de 
R? 2.118,33 no mês, com 
um aumento de R? 69,24 
em comparação com o 
valor de dezembro de 
2023 (R? 2.049,09). Em 
comparação com janeiro 
de 2023, o ganho real foi 
de R? 17,17 (0,82%).

Fonte: Secretaria de 
Comunicação Social da 
Presidência da República

Da Redação

Os postos do Poupa-
tempo em 12 cidades 
estarão fechados nesta 
terça-feira, 19 de março, 
devido aos feriados mu-
nicipais. Os atendimen-
tos serão retomados 
na quarta-feira, 20 de 
março, mediante a agen-
damento prévio nos ca-
nais eletrônicos.

Importante destacar 
que durante o feriado 
as opções digitais con-
tinuam disponíveis no 
portal (www.poupatem-
po.sp.gov.br), aplicativo 
Poupatempo SP.GOV.
BR, totens de atendi-
mento ou ainda pelo 
WhatsApp, através do 
número (11) 95220-2974.  

Entre as mais de mil 
opções digitais aos ci-

dadãos, a renovação de 
CNH, licenciamento de 
veículos, consulta de 
IPVA, Carteira de Tra-
balho Digital, seguro-de-
semprego, atestado de 
antecedentes criminais, 
pesquisa de débitos de 
veículos, entre outros.

Os postos que estarão 
fechados são:

Álvares Machado: 

Avenida das Américas, 
647 - Centro.

Cerquilho: Avenida 
Corradi II, 380 - Jardim 
Esplanada.

C r a v i n h o s :  R u a 
Cesário Motta, 194 – 
Centro.

Cunha: Rua Eduardo 
Querido, 18 - Centro

Mogi Mirim: Avenida 
Prof Adib Chaib, 2250 - 
Centro.

Novo Horizonte: Rua 
Sete de Setembro, 736 - 
Centro.

Orlândia: Rua 1, 29 - 
Centro.

Osvaldo Cruz: Rua 
Salgado Filho, 553 - Cen-
tro.

Ribeirão Preto: Aveni-
da Presidente Kennedy, 
1.500 - Ribeirânia.

São José dos Cam-
pos: Rua Andorra, 500, 

Shopping Jardim Oriente 
- Jardim América. 

São José do Rio Pardo: 
Rua Treze de Maio, 612 – 
Centro.

São José do Rio Preto: 
Rua Antônio de Godoy, 
3033 – Centro.

O horário de funcio-
namento dos postos é 
de segunda a sexta-feira, 
9h às 17h, e sábado, 9h 
às 13h.
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Centro de Hemodiálise conclui triagem dos 12 primeiros 
pacientes e procedimentos serão iniciados na segunda

Prefeitura lança pacote de medidas contra a dengue em 
Artur Nogueira

“Holambra é + Emprego” fecha 2023 com 160 vagas 
preenchidas

Agência reguladora realiza pesquisa de satisfação dos 
serviços de saneamento básico em Amparo

De Itapira

Começaram nessa se-
gunda-feira, 18, os pro-
cedimentos de diálise no 
Centro de Hemodiálise 
de Itapira. Na terça-fei-
ra, 12, e na quinta-feira, 
14, os 12 primeiros paci-
entes que serão atendi-
dos na Unidade de Tera-
pia Renal Substitutiva do 
município foram triados 
pela equipe médica, de 
enfermagem e multidis-
ciplinar.

“Não tenho palavras 
para descrever a emoção 
desse momento. Esse 
Centro foi algo sonhado, 
planejado e construído 
para oferecer mais quali-

dade de vida a esses nos-
sos pacientes que hoje 
fazem o tratamento em 
Mogi Mirim e precisam 
se deslocar para lá três 
vezes por semana. É uma 
grande realização para 
nossa cidade”, declarou 
o prefeito Toninho Bel-
lini.

Inaugurado no dia 2 
de fevereiro, o Centro de 
Hemodiálise de Itapira 
conta com 14 máquinas 
de hemodiálise de última 
geração e poltronas es-
pecíficas para as sessões, 
além de um moderno 
sistema de osmose re-
versa, que é considerado 
o coração da unidade. 
Aproximadamente R$ 

3,3 milhões foram inves-
tidos na reforma do pré-
dio, aquisição de equipa-
mentos e mobiliários e 
contratação de serviços.

O  a t e n d i m e n t o 
começou na segunda-fei-
ra, 18, com a diálise de 
três pacientes no turno 
da manhã e três pacien-
tes no turno da tarde. Na 
terça, serão mais seis pa-
cientes que iniciarão os 
procedimentos, três por 
turno. Desta forma, os 
12 pacientes triados essa 
semana serão atendidos 
nessa primeira etapa 
e, concomitantemente, 
outros que hoje fazem 
o tratamento em Mogi 
Mirim serão submetidos 

ao mesmo processo até 
que todos passem a ser 
atendidos em Itapira. 

O fluxo de atendimen-
to para 50 pacientes, que 
é a demanda inicial da 
unidade itapirense, será 
com funcionamento de 
segunda a sábado das 
6h00 às 18h00, sen-
do que haverá divisão 
em dois grupos e dois 
turnos: 1º grupo: de se-
gunda, quarta e sexta; e 
2º grupo de terça, quinta 
e sábado.

Para o atendimento 
de 50 pacientes, o cus-
to mensal chega a R$ 
156.630,50 e nesse início 
de atividades a Prefei-
tura conta com verbas 

provenientes de emen-
das parlamentares já 
enviadas por deputados 
aliados ao Prefeito Ton-
inho Bellini. Além disso, 

o custeio do serviço está 
em tramitação Secre-
taria de Saúde do Es-
tado de São Paulo e no 
Ministério da Saúde.

De Artur Nogueira

A parir deste sábado 
(16), a prefeitura de Ar-
tur Nogueira, por meio 
da Secretaria de Saúde, 
deu início a um conjunto 
de ações enérgicas para 
conter a propagação do 
mosquito Aedes aegypti e 
prevenir casos de dengue 
na cidade.

As medidas, decididas 
após uma reunião entre 
os prefeitos da Região 
Metropolitana de Campi-
nas (RMC), visam conter 
o avanço da doença em 
toda região.

“Estamos lançando 
um pacote abrangente de 
medidas para combater a 
dengue e proteger nossa 
comunidade”, afirma o 

Prefeito Lucas Sia (PSD). 
“É fundamental que todos 
estejam engajados nesse 
esforço conjunto para 
garantir o sucesso dessas 
ações”.

TELEMEDICINA
Umas das iniciativas de 

destaque é o lançamento 
do atendimento por tele-
medicina, permitindo 
que os munícipes sejam 
avaliados e orientados por 
profissionais da saúde.

O objetivo é garantir 
um adequado acompan-
hamento para pacientes 
que tenham sido notifi-
cados como suspeito ou 
contaminado de dengue, 
possibilitando acompan-
har a evolução do caso, 
evitando ocorrências 
mais graves ou orientan-
do de acordo com cada 
situação, além de for-
necer orientações gerais 
da doença às pessoas com 
suspeita de dengue.

Esse procedimento 
será realizado pela equi-
pe de enfermagem e pela 
Comissão Controle de 
Infecção Hospitalar.

REFORÇO DA EQUI-
PE NO HOSPITAL MU-
NICIPAL

Outra novidade é a 
implementação de um 
plantão médico e ala ex-
clusiva para tratamento 
da doença no pronto so-
corro.

Com isso, um médico 
e dois profissionais de 
enfermagem estarão di-
sponíveis para atender 
casos suspeitos de dengue 
e fornecer medicação no 
local, aliviando a deman-
da no Pronto Socorro e 
garantindo um acom-
panhamento mais ágil e 
eficaz.

“Com essas medidas, 
estamos reforçando nosso 
compromisso em cuidar 

da saúde e bem- estar de 
nossos cidadãos”, desta-
ca o secretário Amarildo 
Boer. “A Prefeitura esta 
empenhada em enfrentar 
esse desafio com serie-
dade e determinação”.

Além disso, estão sen-
do realizados mutirões, 
fumacê, campanhas em 
escolas, intensificando 
o combate ao mosquito 
e de conscientização da 
população, com o objeti-
vo de eliminar possíveis 
criadouros e educar os 
moradores sobre as me-
didas preventivas.

REFORÇO NA UBS 
TEREZINHA VICEN-
SOTTI

Também a partir desta 
semana, a Unidade Bási-
ca de Saúde Terezinha 
Vicensotti atenderá das 
7h às 17h, de segunda a 
sexta-feira, com médico 
e equipe disponíveis para 
assistência. Essa medida 

visa oferecer uma alterna-
tiva de atendimento caso 
o pronto socorro esteja 
lotado, proporcionando 
uma distribuição mais 
equitativa dos serviços 
de saúde.

“Além das iniciativas 
do poder público, é es-
sencial o engajamento 
dos moradores para pro-
mover a conscientização. 
Esta é uma responsab-
ilidade compartilhada 
por todos nós”, ressalta 
a coordenadora das Uni-
dades Básicas de Saúde, a 
enfermeira Cristina Cruz.

Com a implemen-
tação dessas medidas 
abrangentes e a colabo-
ração de todos envolvi-
dos, a Prefeitura de Artur 
Nogueira busca garantir 
a saúde e o bem-estar dos 
moradores, combatendo 
eficazmente a dengue 
e protegendo a comu-
nidade contra os riscos 
associados à doença.

De Holambra

160 pessoas conquis-
taram um novo emprego 
em 2023 por meio da 
plataforma “Holambra 
é + Emprego”, desen-
volvida pela Prefeitura. 
A ferramenta, criada 
em novembro de 2022, 
oferece ao comércio e 
às empresas, por meio 
de um sistema eletrôni-
co acessível pela inter-
net, uma área dedicada 
à apresentação de va-
gas, com todas as infor-
mações necessárias para 

o seu preenchimento. 
De outro lado, dá à mão 
de obra local a chance 
de inscrever seus dados 
pessoais e manifestar 
interesse no trabalho.

Janaina Nogueira Na-
scimento levou menos 
de uma semana entre o 
cadastro e a tão sonha-
da vaga no mercado de 
trabalho. “Cinco dias 
depois de disponibili-
zar meu currículo fiz a 
entrevista e comecei a 
atuar como assistente 
administrativa”, contou. 
“Gostei muito da plata-

forma, pois é uma forma 
mais fácil para que as 
empresas acessem os 
currículos. Passa muita 
credibilidade vindo de 
um lugar vinculado à 
Prefeitura, tanto para o 
empregador quanto para 
o empregado”.

A analista de recruta-
mento e seleção da Mer-
aki Gestão de Pessoas, 
uma das 51 empresas 
cadastradas no siste-
ma, Natália Fernanda 
dos Santos Ferro, avalia 
como positiva a inicia-
tiva. “Disponibilizamos 

no ano passado 15 vagas 
na plataforma”, contou. 
“Acho importante este 
tipo de ação, pois nos 
auxilia na captação de 
candidatos. Nossa ex-
periência tem sido muito 
produtiva”.

“Essa é uma iniciativa 
de extrema importância 
para a geração de em-
prego e renda e para o 
desenvolvimento local”, 
avalia o prefeito da ci-
dade, Fernando Capato. 
“A ideia é aproximar 
quem busca um emprego 
daqueles que estão com 

vagas disponíveis”.
A plataforma pode 

ser acessada por meio 
eletrônico em www.
holambra.sp.gov.br, na 
aba de Serviços – ou a 
partir de acesso direto 
em http://pat.holam-
bra.sp.gov.br. O diretor 
municipal de Desen-
volvimento Econômico e 
Habitação, Reinaldo Eid 
Pavão, explica que, quem 
preferir, pode buscar 
atendimento presencial 
de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 11h e das 13h às 
16h, no Espaço Cidadão, 

ao lado da Prefeitura.

Currículo pronto
Além da possibilidade 

de candidatura a vagas 
de trabalho disponibi-
lizadas pelas empresas 
na plataforma, o “Hol-
ambra é + Emprego” 
permite ao usuário, após 
preenchimento dos da-
dos pessoais, profission-
ais e de formação, impri-
mir o currículo pronto, 
já formato no padrão 
tradicional, para entre-
ga presencial em lojas e 
empresas.

De Amparo

A prefeitura informa 
que a Agência Regula-
dora dos Serviços de Sa-
neamento (ARES-PCJ), 

consórcio público de 
direito público criada 
para atender as exigên-
cias da Lei federal nº 
11.445/2007 (Diretriz-
es Nacionais para o Sa-

neamento Básico) está 
realizando uma pesqui-
sa de satisfação sobre a 
qualidade dos serviços 
de saneamento básico em 
Amparo.

O período de coleta da 
pesquisa no município 
iniciou no dia 15 de março 
de 2024 e irá até o dia 25 
deste mês. As entrevistas 
são realizadas por telefone 

ou de forma presencial, de 
porta em porta. Os profis-
sionais são instruídos a 
fazer questionamentos 
sobre a qualidade dos 
serviços prestados, rece-

bendo avaliações, críticas, 
elogios e sugestões.

Contamos com a co-
laboração da população 
para a participação na 
pesquisa.
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Prefeitura entrega títulos de regularização fundiária e 
garante segurança jurídica para 240 famílias de Artur 

Nogueira
De Artur Nogueira

Em uma cerimônia 
especial realizada na 
tarde desta quinta-fei-
ra  (14) ,  a  Prefe i tu-
ra de Artur Nogueira, 
por meio da Secretaria 
de Planejamento, en-
tregou títulos de reg-
ularização fundiária 
para 240 famílias dos 
bairros Parque dos Tra-
balhadores,  Coração 
Criança e Desmembra-
mento Lolli. O evento 
contou com a presença 
de autoridades locais e 
estaduais, além de um 
grande número de mora-
dores beneficiados.

A cerimônia foi mar-

cada pela emoção dos 
moradores que, após 
anos de espera, final-
mente receberam a es-
critura definitiva de seus 
terrenos. Estiveram pre-
sentes no evento o pre-
feito Lucas Sia (PSD), 
o vice Davi Fernandes 
(PSDB), o secretário de 
Estado de Desenvolvi-
mento Urbano e Habi-
tação, Marcelo Branco, 
a Secretária Executiva do 
Programa Casa Paulista, 
Candelária Garcia, os 
deputados Barros Mun-
hoz (PSD) e Dirceu Dal-
ben (PLl, os secretários 
municipais, o presidente 
da Câmara, Adalberto 
DiLábio, o líder de Gov-

erno Melinho Tagliari, 
e os vereadores Nando 
do Gás, Beto Baiano, Zé 
Pedro Paes, Henrique 
Teles e a Zezé da Saúde.

Para o prefeito Lu-
cas Sia (PSD), a entrega 
desses títulos represen-
ta a realização de um 
sonho para centenas de 
famílias que, por mui-
to tempo, viveram em 
situação de insegurança 
jurídica. “A população 
merece esse reconheci-
mento, após anos de tra-
balho duro, pelo sonho 
da casa própria. Agora 
podem ter a certeza de 
esses imóveis são seus”, 
concluiu.

 Durante o evento, 

Marcelo Branco frisou 
que, “quando entrega-
mos um título, é o Es-
tado reconhecendo o 
esforço feito por aquele 
cidadão ou família, um 
esforço de uma vida in-
teira, aplicando suas 
economias, ganhos com 
horas extras, muitas 
vezes arrumando um 
segundo emprego para 
poder comprar seu lote 
e construir sua casa. 
Quando regularizamos o 
imóvel, declaramos pub-
licamente que o imóvel é 
dele, reconhecendo todo 
esse trabalho de uma 
vida”.

 O evento desta quin-
ta-feira (14) foi apenas 

o primeiro passo. Os 
demais moradores dess-
es bairros também re-
ceberão os títulos em 
etapas subsequentes.

O Poder Executivo 
está trabalhando para 
que essa seja uma re-
alidade para todas as 
famílias do município.

Prefeitura de Jaguariúna implanta área de triagem 
para reciclar materiais descartados da construção civil

Holambra passa a contar com Ponto de 
Atendimento Virtual da Receita Federal

Itapira é contemplada no Novo PAC do Governo Federal 
com construção de UBS em Barão Ataliba Nogueira

De Jaguariúna

A Secretaria de Obras 
e Serviços de Jaguariúna 
implantou a Área de Tri-
agem e Transbordo de 
Resíduos, visando o trat-
amento e destinação final 
ambientalmente adequa-
da dos resíduos da con-
strução civil que hoje são 
gerados na cidade, por 
intermédio de pequenos 
geradores.

A usina de triagem tem 
cerca de 1.000m², está lo-
calizada na sede da Secre-
taria de Obras e Serviços 

e possui capacidade esti-
mada de 50m³/h.

A engenheira ambien-
tal da secretaria, Mariana 
Tibúrcio Durante, explica 
que “os resíduos gerados 
no município precisam 
ser tratados e destinados 
de forma ambientalmente 
correta. A usina de tria-
gem de resíduos da con-
strução civil vem como 
uma alternativa para esse 
problema. O material 
corriqueiramente gerado, 
chega na Secretaria de 
Obras e passa a alimen-
tar o equipamento im-

plantado aqui”, completa 
Mariana.   

O equipamento, ex-
plica a engenheira, é 
composto por peneiras 
e esteiras, que, com a 
ajuda da gravidade e da 
ação manual de colab-
oradores, separam os di-
versos tipos de materiais 
coletados, como frações 
de pequenos e médios 
portes da construção civ-
il, madeira de troncos de 
árvores, metais, entre 
outros.

Segundo a Secretaria 
de Obras, os resíduos ger-

ados através desse pro-
cesso (pedras e pedriscos) 
também podem ser uti-
lizados na manutenção 
de calçadas e estradas 
rurais, gerando economia 
de recursos ao Município.

“Essa iniciativa, além 
de reduzir o ônus do Mu-
nicípio nesse aspecto, vai 
ao encontro do que exige 
a Política Nacional de 
Resíduos Sólidos no que 
diz respeito à respons-
abilidade compartilhada 
pelo ciclo de vida dos pro-
dutos (Lei 12.305/2010)”, 
conclui Mariana.

De Holambra

Começou a funcionar 
nesta sexta-feira, dia 15 
de março, o Ponto de 
Atendimento Virtual da 
Receita Federal de Hol-
ambra. Ele funciona no 
Espaço Cidadão, local-
izado no Paço Municipal, 

e oferece serviços como 
consulta de pendência 
fiscal; inscrição, alter-
ação e regularização de 
CPF; emissão de docu-
mentos de arrecadação; 
fornecimento de cópia 
de declaração de impos-
to de renda e imóvel ru-
ral; além de pesquisa de 

situação fiscal e cadas-
tral dos contribuintes.

“Essa é uma iniciativa 
da Receita Federal em 
parceria com a Prefeitu-
ra, que tem como prin-
cipal objetivo oferecer 
atendimento de quali-
dade de maneira rápida, 
segura e sem que seja 

necessário que o hol-
ambrense se desloque 
até outros municípios”, 
disse o prefeito da ci-
dade, Fernando Cap-
ato. “É mais conforto 
e economia para o ci-
dadão”.

De acordo com o dire-
tor municipal de Desen-

volvimento Econômico e 
Habitação, Reinaldo Eid 
Pavão, o atendimento é 
realizado por um ser-
vidor da Prefeitura que 
avalia as solicitações do 
contribuinte, presta as 
orientações e, caso seja 
necessário, encaminha 
os documentos, por pro-

cesso digital, para que a 
Receita Federal conclua 
o atendimento.

O PAV funciona de se-
gunda a sexta-feira, das 
8h às 12h e das 13h às 
17h. Dúvidas podem ser 
esclarecidas por meio 
do telefone (19) 3802-
8076.

De Itapira

Em portaria publicada 
pelo Ministério da Saúde 
no último dia 7 de março, o 
Governo Federal divulgou 
o resultado do processo de 
seleção para participação 
em modalidades específi-
cas do eixo da Saúde no 
Programa de Aceleração 
do Crescimento (Novo 
PAC) e Itapira foi contem-
plada com o projeto de 
construção de uma nova 
UBS (Unidade Básica de 
Saúde) no bairro Barão 
Ataliba Nogueira.

“É uma conquista de 
extrema importância para 
a população do Barão. 
Temos hoje uma Unidade 
Básica de Saúde neste lo-
cal, mas que infelizmente 
já ficou pequena devido 
ao crescimento do bairro. 
Essa nova estrutura será 
mais ampla e com ain-
da mais serviços para os 
usuários”, celebrou o pre-
feito Toninho Bellini.

A inscrição do mu-
nicípio foi feita no ano 
passado através da por-
taria MS Nº 1.517, de 9 de 
outubro de 2023 e foram 

enviados todos os docu-
mentos necessários para 
a seleção, dentre eles a 
declaração de posse do ter-
reno onde será construída 
a nova unidade: uma área 
pública na Rua Pedro To-
fanello.

O modelo de construção 
a ser implantado no local 
dependerá da aprovação 
dos projetos arquitetônicos 
disponíveis no Ministério 
da Saúde. Porém, é certo 
que a estrutura contará 
com consultórios de acol-
himentos, consultório com 
sanitário, sala de curativos, 

sala de vacina, sala de ativ-
idades coletivas, sala de 
observação/procedimen-
to/coleta, sala de odonto-
logia, sala de inalação, 
sanitários PNE, sala de 
administração, expurgo, 
sala de esterilização e sala 
de dispensação de medica-
mentos. O valor previsto 
de repasse do Governo 
Federal é de R$ 2 milhões.

Conforme consta na 
portaria do Ministério da 
Saúde, os procedimen-
tos para formalização dos 
termos de compromisso 
observarão as disposições 

contidas no Decreto nº 
11.855, de 26 de dezem-
bro de 2023, e demais 
regulamentos relativos 
às ações do Programa de 
Aceleração do Crescimento 
- Novo PAC.

Mais propostas inscri-
tas

Além da UBS do Barão, 
que foi contemplada, a 
Prefeitura inscreveu mais 
oito propostas no Novo 
PAC do Governo Federal. 
Destes, seis seguem em 
tramitação e análise: uma 
UBS para o Bairro Assad 

Alcici, a construção de um 
novo CAPS II, construção 
de uma creche e escola de 
educação infantil no Cu-
batão, construção de uma 
escola em Tempo Integral 
na região do bairro Jardim 
Araucárias e dois projetos 
do SAAE (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto) – um 
de um novo sistema de 
Captação, Estação Ele-
vatória e Adutora de Água 
Bruta e outro de Ampliação 
e melhoria do sistema de 
tratamento de lodo da ETE 
(Estação de Tratamento de 
Esgotos).
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Veiling Market deve antecipar a compra de 
60% da produção de flores para o Dia da Mães

Da Redação

A expectativa é de que 
166 produtores de flores 
e plantas ornamentais 
participem desta grande 
“feira de negócios”, a ser 
realizada pela Cooperativa 
Veiling Holambra nos dias 
21 e 22 de março. O evento 
é uma oportunidade para 
os clientes (supermerca-
dos e autoatendimento, 
Centrais de Abastecimen-
to, floriculturas, distribui-
doras, lojistas, decora-
dores etc.) promoverem 
negociações diretas com 
produtores, a médio e lon-
go prazos. Setor envolve 
paisagismo, jardinagem e 
áreas verdes, entre outros.

A Cooperativa Veiling 
Holambra realiza, nos 
dias 21 e 22 de março, 
a sua maior feira de 
negócios: a 27ª edição 
do Veiling Market. Além 
de apresentar as flores e 
plantas ornamentais que 
estarão disponíveis em 
todo o Brasil em 2024, 
permite o contato direto 
dos produtores com os 
compradores, sejam eles 
supermercados, autoa-
tendimento, Centrais de 
Abastecimento, floricultu-
ras, distribuidoras, lojistas 
e decoradores, entre out-
ros. O CEO da Cooperativa 
Veiling, Jorge Possato, 
com base nas edições an-
teriores do evento, acred-
ita que os produtores de 
plantas e flores associados 
consigam vender, anteci-
padamente, cerca de 60% 
da produção planejada 
para o Dia da Mães.

O evento atrai os prin-
cipais atacadistas de 
todo o Brasil, redes de 
autosserviço, floricultu-
ras, shoppings e garden 
centers, centrais de abas-
tecimento, além de lojas, 
floriculturas e decora-
dores. Na 27ª edição do 
Veiling Market, clientes e 
visitantes são convidados 
a conhecer as novas var-
iedades e as tendências 
da floricultura nacional, 
com a oportunidade de 
promover negociações di-
retas a médio e longo pra-
zos. O evento acontecerá 
no dia 21, das 8h às 18h, 
e no dia 22, das 8h às 16h. 
Para participar do evento, 
basta fazer a inscrição no 
link https://veiling.com.
br. Este ano, 166 dos 450 
cooperados apresentarão 
ao mercado as novidades 
para 2024, com foco es-
pecial nas datas comem-
orativas do primeiro se-
mestre – Dia das Mães 
e Dia dos Namorados. 
Para esta edição especial, 
que celebrará os 35 anos 
da Cooperativa Veiling 
Holambra, o evento con-
tará com uma “Vitrine de 
Tendências”, um espaço 
destinado à exposição de 
produtos que detêm efeti-
vos potenciais de inovação 
para o futuro do mercado, 
onde instituições naciona-
is, como Embrapa e Esalq, 
por exemplo, estarão ao 
lado de melhoristas inter-
nacionais para apresen-
tar as “flores do futuro”. 
Melhoristas, ou breeders, 
como são chamados no 
mercado floricultor, são 

profissionais de empresas 
que promovem melho-
ramentos genéticos para 
a criação de novas varie-
dades de flores e plantas. 
Na edição de março do ano 
passado, o Veiling Market 
contou com 161 coop-
erados e recebeu 2.268 
visitantes, registrando um 
crescimento de 18% em 
relação a 2022.

Lançamentos
Entre os lançamen-

tos que os produtores 
apresentarão no Veiling 
Market estão plantas or-
namentais bem interes-
santes, como a “Nepeta 
Cataria”, a “Aveia”, a “Zea 
Mays” e o “Milho Aveia 
Milheto” (Clorophila Bra-
sil); o philodendron “Flor-
ida” e o “Ghost” (produ-
tor Marcelo Almeida), 
o “Vime Salix Discolos” 
(Aoki Flores); e as novas 
variedades da aglaone-
ma – “Karat”, “Tricolor” 
e “Red Emerald” - e da 
monstera, “Thai Contela-
tion” (Sítio Acosta). Entre 
as flores de corte, também 
há novidades, como a rosa 
“Steffi”, da Flora Brasil-
iae, e os cravos “Paru”, 
“Greenshot”, “Montezu-
ma” e “Nahema”, da MS 
Flores. A gérbera “Joy-
bera” é um dos destaques 
entre as flores de vaso do 
Panorama Flores.

Outras atrações
O 27º Veiling Market 

também contará com 
apresentações de artistas 
florais – entre eles, Jab 
Pasollini, Paulo Yoshida e 

Karina Saab - e palestras 
com conteúdo que am-
plie a visão de mercado 
e agregue valor ao seg-
mento, (Como aumentar 
a lucratividade do seu 
negócio”, com Thiago Ni-
gro, e “Como vender mais 
com as redes sociais”, com 
Carol Costa). Haverá tam-
bém espaços interativos 
- como o “Trade Market-
ing”, com uma exposição 
da loja modelo para a 
apresentação de novos ex-
positores - desenvolvidos 
para melhorar a exibição 
das flores e plantas no 
ponto de venda, principal-
mente nas redes de lojas, 
e o “Espaço Veiling”, um 
“ponto de contato” entre 
os clientes e visitantes 
com as diversas áreas da 
Cooperativa, como Ma-
terial Circulante, Centro 
de Testes, Comercial etc. 
Serão promovidos, ain-
da, eventos específicos 
em comemoração aos 35 
anos da CVH. Durante 
a semana, leilões benef-
icentes acontecem em 
prol de instituições das 
cidades de Santo Antônio 
de Posse, Holambra, Jag-
uariúna, Artur Nogueira, 
Mogi Mirim, Mogi Guaçu, 
Valinhos e Sumaré. Em 
2023, somando o valor 
arrecadado em dois leilões 
beneficentes (R$ 294 mil) 
aos atendimentos das ne-
cessidades específicas das 
instituições, a CVH inves-
tiu, no total, R$ 328 mil 
na realização de 58 ações 
de responsabilidade social 
que impactaram mais de 
5.500 pessoas.
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Guaçuana é campeã do Grand Slam 
de Taekwondo e conquista vaga para 
a seleção brasileira da modalidade

Mogi Mirim realiza 3º torneio regional de natação 
neste sábado

Filipe manara é campeão paralímpico de tênis de mesa 
em competição nacional

 De Mogi Guaçu

A atleta Amanda de 
Souza Ferreira sagrou-se 
campeã do Grand Slam 
de Taekwondo durante 
competição disputada 
entre os dias 6 e 10 de 

março, na Arena Carioca 
1, no Rio de Janeiro.  O 
título foi conquistado 
pela categoria juvenil 
feminina até 63 kg. A 
guaçuana faz parte da 
equipe de taekwondo da 
Secretaria Municipal de 

Esporte e Lazer (SEL).
A competição tam-

bém selecionou tae-
kwondistas para rep-
resentarem a seleção 
brasi leira  em 2024. 
Com o desempenho no 
Grand Slam, Amanda 

de Souza Ferreira garan-
tiu vaga na modalidade 
para Pan-Americano do 
México, em julho, Mun-
dial Escolar, no Bahrein, 
e Mundial Juvenil, na 
Coreia do Sul, ambos em 
outubro.

De Mogi Mirim

Neste sábado, dia 16 

de março, acontece o 3º 
Torneio Regional de Na-
tação de Mogi Mirim. O 

evento, que terá início às 
7h30, será realizado no 
Clube Mogiano e prom-
ete reunir 425 nadadores 
de diversas categorias 
entre petiz a sênior. Com-
petição que integra o 
calendário oficial da FAP 
(Federação Aquática Pau-
lista), o torneio contará 
com a participação de at-
letas das categorias petiz 
1 (nascidos em 2013) até 
a sênior (nascidos a partir 
de 2004), representando 
21 clubes da 2ª Região da 
FAP.

A organização do 
torneio é uma iniciativa 
conjunta da Prefeitura de 

Mogi Mirim, por meio da 
Sejel (Secretaria de Es-
porte Juventude e Lazer), 
em parceria com o Clube 
Mogiano e a Academia 
Free Play Sports. Além 
disso, o evento conta 
com o apoio das secre-
tarias de Cultura, Turis-
mo, Saúde e Segurança 
Pública, demonstrando o 
engajamento da cidade na 
promoção de eventos es-
portivos de qualidade. A 
Lindoia Verão também é 
uma parceira importante 
do evento, que contará 
com uma expressiva par-
ticipação de atletas locais.

Para o secretário mu-

nicipal de Esporte, Wil-
ians Mendes, sediar um 
torneio de tal magnitude 
é motivo de orgulho para 
Mogi Mirim. “A cidade 
está preparada para se-
diar competições deste 
nível e, no caso da na-
tação, o Clube Mogiano 
é referência, com uma 
estrutura espetacular. 
Sem dúvida se torna uma 
motivação ainda maior 
para estimularmos as 
aulas da modalidade e, ao 
mesmo tempo, a projeção 
de outras competições em 
Mogi”, destacou Wilians.

O 3º Torneio Regional 
de Natação marca a con-

tinuidade de uma tradição 
iniciada em 2019, quando 
o evento foi realizado pela 
primeira vez em Mogi 
Mirim. Após o sucesso 
de público e organização 
em 2022, a expectativa 
para esta edição é ainda 
maior. A piscina do Clube 
Mogiano é homologada 
pela CBDA (Confederação 
Brasileira de Desportos 
Aquáticos) e reconhecida 
como uma das melhores 
do Estado, proporcio-
nando condições ideais 
para os competidores 
mostrarem seu melhor 
desempenho.

De Mogi Mirim

No último dia 1º de 
março, o Centro Paralím-
pico Brasileiro, em São 
Paulo, foi palco de uma 
emocionante e disputa-
da competição de Tênis 
de Mesa. No evento, que 
marcou a primeira etapa 
do TMB Platinum Brasile-
iro Interclubes Olímpico 
e Paralímpico – Ciclo I - 
2024, o mesatenista Luiz 
Filipe Guarnieri Manara se 
consagrou como campeão 
na Classe 8 Paralímpica. 

Além de competidor, ele 
é treinador da Sejel (Sec-
retaria de Esporte Juven-
tude e Lazer) da Prefeitura 
de Mogi Mirim, que dá 
todo o respaldo para a 
preparação e competições. 

Com uma performance 
impressionante, Luiz 
Filipe enfrentou e ven-
ceu diversos adversários 
ao longo da competição, 
demonstrando seu talento 
e habilidade nas mesas 
de jogo. Nas fases de gru-
po, quartas, semifinal e 
final, o atleta conseguiu 

manter um desempenho 
consistente, superando 
cada desafio. “Os resulta-
dos do Filipe são sempre 
bons, com um histórico 
que falam por si. O que 
mais gostamos é que a 
cada experiência, se am-
plia a referência que ele 
pode passar para os nos-
sos alunos do Projeto Ra-
quetinha”, frisou Wilians 
Mendes, secretário de 
Esporte.

A técnica Cátia da Silva 
destacou a importância da 
vitória para a preparação 

de Luiz Filipe rumo aos Jo-
gos Paralímpicos de Paris 
2024, cuja vaga foi obtida 
por ele com o tricampe-
onato dos Jogos Parapan-
americanos, ano passado. 
“É claro que vencer sem-
pre é muito bom! Nesse 
caso, nos dá mais respaldo 
quanto à preparação que 
estamos fazendo para a 
Paralimpíada Paris 2024, 
no fim de agosto. O Luiz 
Filipe começou muito bem 
a Temporada. Está muito 
seguro física, técnica e 
mentalmente. E é essa 

confiança no processo que 
é o mais importante para 
mim”, explicou a técnica.

Já o próprio Luiz Filipe 
expressou sua felicidade 
com o resultado e seu 
comprometimento em 
continuar se dedicando 
aos treinos e competições 
visando os Jogos Paralím-
picos. “Muito feliz por sair 
com o título na primeira 
etapa do Brasileiro no ano. 
Consegui impor meu jogo 
principalmente contra os 
adversários mais fortes. 
É continuar trabalhando 

firme para chegar bem 
preparado nos Jogos 
Paralímpicos. Todos tre-
inos e competições até 
agosto serão com foco em 
Paris”, enfatizou o mesat-
enista.

Além do talento e dedi-
cação do atleta, a conquis-
ta de Luiz Filipe Manara 
também foi possível graças 
ao apoio de diversos par-
ceiros, incluindo a Sejel da 
Prefeitura de Mogi Mirim, 
além da Arte da Luta, Bol-
sa Atleta, All Performance 
Saúde e Trans-Entulho.

Martinho Prado: entregue a titularidade de 
propriedade para 99 moradores da Vila Esperança

De Mogi Guaçu

Foi um sábado espe-
cial e emocionante para 
99 moradores da Vila Es-
perança, antiga Rua dos 
Alagoanos, no Distrito de 
Martinho Prado Júnior. 
Eles receberam das mãos 

do prefeito Rodrigo Fal-
setti, do vice-prefeito, 
major Marcos Tucku-
mantel, as escrituras de 
suas casas. A iniciativa 
é uma parceria da Pre-
feitura com o Governo 
do Estado por meio do 
Programa Cidade Legal.

A entrega da docu-
mentação foi realizada na 
manhã de sábado, 16 de 
março, no Centro Esport-
ivo Amauri Caveanha. 
Os 99 moradores da Vila 
Esperança, agora um 
bairro legalizado, rece-
beram a titularidade de 
suas propriedades após 
uma espera de mais de 
20 anos. O processo de 
regularização foi iniciado 
em 2022. Ainda vão fal-
tar 60 imóveis, que estão 
em fase final de regular-
ização, totalizando 159 
propriedades.

“Temos trabalho mui-
to nesses três anos e Mar-
tinho Prado é uma de 
nossas prioridades, no 
entanto, que foram vários 
investimentos feitos aqui 

desde o início da nossa 
gestão, como a Areninha, 
reforma da unidade de 
saúde e ampliação de 
horário de atendimento 
e foi o primeiro bairro 
100% LED. Vocês não 
são mais esquecidos. E 
que felicidade estar aqui 
entregando essa titu-
laridade tão esperada. 
Agora, vocês são, de fato, 
proprietários de suas 
moradias”, comentou o 
prefeito.

Além do prefeito e 
vice-prefeito, também 
participaram da en-
trega da titularidade o 
secretário de Planeja-
mento e Desenvolvi-
mento Urbano, Eduardo 
Schmidt, o presidente da 
Câmara, Jéferson Luís, 

e os vereadores Pezão e 
Raphael Locatelli e os 
representantes do Cidade 
Legal: Candelária Maria 
Reyes Garcia, secretária 
Executiva do Programa 
Cidade Legal e Sarah 
Pereira, diretora técni-
ca do Programa Cidade 
Legal.

“É uma satisfação es-
tar aqui com vocês e di-
vidindo essa alegria. O 
Governo do Estado não 
tem medido esforços para 
a regularização fundiária, 
que sabemos que é o 
sonho de muita gente. É 
trazer o desenvolvimento 
para os bairros, diálogo e 
dignidade. É o que quer-
emos conquistar com a 
regularização fundiária”, 
destacou a secretária Ex-

ecutiva do Programa Ci-
dade Legal, Candelária 
Maria Reyes Garcia.

“Fiz um levantamento 
e listei aqui 38 melhorias 
realizadas aqui em Mar-
tinho Prado desde o in-
ício da gestão do prefeito 
Rodrigo Falsetti. Sendo 
essa entrega de titulari-
dade a menina dos ol-
hos. Muitas melhorias já 
foram feitas e tenho cer-
teza de que outras virão, 
porque o prefeito tem 
olhado com muito carin-
ho para Martinho Prado, 
coisa que não acontecia 
há muitos anos. Esse 
título garante segurança 
jurídica e estabilidade 
aos moradores da antiga 
Rua dos Alagoanos”, res-
saltou o vereador Pezão.
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‘Café com viola’ deste domingo 
será na histórica fazenda da barra

De Jaguariúna

O Café com Viola deste 
domingo, dia 24 de março, 
será especial em homena-
gem ao mês das mulheres. 
Em vez do tradicional palco 

do Centro de Cultura Caip-
ira, na Estação de Guedes, 
dessa vez o evento vai acon-
tecer na Fazenda da Barra, 
a partir das 10h. A entrada 
é gratuita.

Além da apresentação 

da Orquestra Violeiros de 
Jaguary, o Café com Viola 
deste domingo terá visita 
guiada ao interior da sede 
da Fazenda da Barra, um 
dos principais patrimônios 
históricos de Jaguariúna, e 

food trucks no local.
O evento é promovido 

pela Prefeitura de Jaguariú-
na, por meio da Secretaria 
Municipal de Turismo e 
Cultura. Uma programação 
para toda a família.

Projeto levará sessões gratuitas de cinema aos 
bairros de Artur Nogueira

De Artur Nogueira

A partir do dia 03 de 
abril, Artur Nogueira será 
palco de uma experiência 
cultural única: o projeto 
Cine Céu, que leva a magia 
do cinema aos bairros de 
forma gratuita. O projeto, 
contemplado pela Lei Paulo 
Gustavo, é uma realização 
da Tecer Comunicação e 
Cultura e conta com o apo-
io da Prefeitura de Artur 
Nogueira, Secretaria de Ed-
ucação e Secretaria de Cul-
tura e Turismo.

Com sessões itinerantes 
em diversas cidades do Es-
tado de São Paulo, prin-
cipalmente na região de 
Campinas, e em algumas 
cidades de Minas Gerais, o 
Cine Céu oferece ao público 
a oportunidade de assistir a 
filmes diversos em uma es-
trutura completa de cinema 
ao ar livre, com tela gigante, 
e sistema de som de alta 
qualidade.

Nesta edição do Cine Céu 
em Artur Nogueira, além 
das oito sessões gratuitas 
ao público, haverá também 
a produção de um curta-me-
tragem registrando as ses-
sões. O objetivo é fomentar 
e mostrar que o audiovisual 
tem seu espaço nas cidades 
do interior, documentando 
assim a ação audiovisual em 
Artur Nogueira.

Em cada sessão, tam-
bém haverá exibição de cur-
tas-metragens produzidos 
localmente. Outro diferen-
cial do projeto é a ida de per-
sonagens do filme às escolas 
municipais para reforçar 
a divulgação das sessões e 
contagiar as crianças com a 
magia do cinema.

CONFIRA AS SESSÕES
Sessão 1
Filme: Elementos
Data: 03/04
Horário: 18h30
Local: Praça CEU das 

Artes. Rua Ricardo Tagliari, 

235, Pq. dos Trabalhadores
Sessão 2
Filme: Up: Altas Aven-

turas
Data: 04/04
Horário: 18h30
Local: Quadra da Emeief 

Osni José de Souza - Rua 
Otacílio Ferreira Natal, 25 
- São João dos Pinheiros 
(Minha Casa Minha Vida)

Sessão 3
Filme: O Rei Leão 2
Data: 09/04
Horário: 18h30
Local: Quadra da Emef 

“Prof.ª Alcídia T. Whitaker 
Matteis” – Rua: Serafim 
da Silva Barros, 241 – Ita-
maraty

Sessão 4
Filme: Encanto
Data: 11/04
Horário: 18h30
Local: EMEF “Ver. Prof. 

Amaro Rodrigues” - Rua 
Clementina Cardoso de 
Fáveri, 80 - Jd. Leonor

Sessão 5
Filme: O Rei Leão 2

Data: 16/04
Horário: 18h30
Local: Quadra da EMEF 

Francisco Cardona - Rua: 
Humberto Rossetti, 711 - 
Ouro Branco

Sessão 6
Filme: Up: Altas Aven-

turas
Data: 17/04
Horário: 18h30
Local: EMEF Elysiário 

Del’Alamo – Rua Dario 
Caetano, 301 - Sacilotto II

Sessão 7
Filme: O Rei Leão 2
Data: 18/04
Horário: 18h30
Local: Quadra da EMEI-

EF “Prof.ª Aparecida Dias 
dos Santos” - Rua Francisco 
Cabrino, 2251 – Laranjeiras

Sessão 8
Filme: Encanto
Data: 23/04
Horário: 18h30
Local: Quadra da EMEF 

“Edmo Wilson Cardoso” 
- Rua Conchal S/N - Jd. 
Blumenau


